

La vida es un preciado tesoro en Raphael's Life House



Bobby Williams, presidente de la Junta de Directores de Covenant House, NJ; Jill Rothman, directora ejecutiva, Edith Coogan, fundadora y directora del Raphael's Life House, en Elizabeth, y el alcalde Chris Bollwage, durante la celebración y "OpenHouse". (Fotos J. Davis/La Voz).



En los jardines de Raphael's Life House: Rosemarie Rogers, Jonni Ragdale, Nandini Savreen, Ann Petrone, Maureen Downy, Mayra Orellano y Janette Scrozzo.



El Rev. Warren Hall, cofundador de Raphael's Life House, y el Rev. Michael Bethune, ministro pastoral de Covenant House New Jersey pronuncian la invocación antes de abrir las puertas del recién remodelada centro. Con ellos Edith Coogan, Jill Rothman y un grupo de jóvenes madres residentes.

Raphael's Life House, una subsidiaria de Covenant House situada en el 231 de Court Street, en Elizabeth, ofreciendo amparo y apoyo seguro a madres desamparadas ayudándolas a desvelarse en la vida y criar a sus recién nacidos en un ambiente sano y seguro, celebró el pasado 4 de octubre un "Open House" con el fin de dar a conocer su misión y los

servicios que ofrece.

El año pasado 28 bebés fueron bienvenidos a este mundo dentro del marco amoroso de Raphael's Life House donde cada mamá tiene su propio cuarto donde puede permanecer hasta 18 meses después de dar a luz. El centro es atendido por un talentoso grupo de voluntarias que prestan valiosas enseñanzas y entrenamiento a las futuras y

nuevas mamás. "Mi familia me echó de la casa al enterarse de que estaba embarazada. No tenía a quien recurrir y Raphael's Life House nos salvo la vida a mí y a mi bebé", expresó una joven madre de 19 años.

Raphael's Life House, fundada hace 20 años por Edith Coogan actualmente opera en una casa remodelada por dentro pero manteniendo su bella construcción

Caminan en Cranford para apoyar a los niños autistas



Cranford, NJ - Autism Speaks, la más importante la organización estadounidense dedicada a apoyar a personas autistas, el domingo 16 de octubre efectuó una caminata (denominada Walk Now) en el Nomahegan Park de Cranford a fin de recaudar fondos y también con el objetivo de que las comunidades de nuestra área estén más sensibilizadas con el tema del autismo. Este es el octavo año que se efectúa dicho evento.

De acuerdo con los organizadores de la prueba todas las ganancias conseguidas este domingo 16 de octubre serán destinadas a apoyar la labor de Autism Speaks tanto a nivel local como nacional. Especialmente se quiere reforzar el fondo concebido para costear

nuevas investigaciones sobre el padecimiento y para abogar por las necesidades de las personas con autismo y sus familias en New Jersey.

Aseguran los científicos que 1 de cada 110 niños es diagnosticado con autismo. La noticia alarma porque significa que el autismo es el tipo de discapacidad que más se está incrementando entre los menores de Estados Unidos.

El pasado año 2010 la organización Autism Speaks consiguió más de \$26 millones para apoyar las investigaciones sobre el autismo. Y en el caso del estado jardín, su versión de la competencia (norte y centro de New Jersey) pudo movilizar en el 2010 a unos 7 mil corredores y recaudar más de \$447 mil. Las cinco carreras efectuadas en

New Jersey han logrado recaudar en total unos \$1.8 millones.

Autism Speaks ha tenido un impacto significativo dentro de New Jersey. Además de sus esfuerzos nacionales, la organización ha proporcionado financiamiento mediante el Family Services Community Grant program a proveedores de servicios locales como Autism New Jersey, Garden Academy, y SNAP Inc. También aporta fondos al Columbia University Medical Center y al Hospital de Niños de Filadelfia, entidades que forman parte de la Red de Tratamiento del Autismo (ATN).

Autism Speaks igualmente ha apoyado las investigaciones científicas en el New Jersey Institute of Technology, la Universidad de

Rutgers y la Universidad de Princeton.

Walk Now constituye asimismo toda una jornada divertida para las familias afectadas por el autismo. El evento incluye una caminata de 3 millas pero también facilita que los proveedores locales de servicios para el autismo muestren en una exposición todos sus beneficios y recursos. La actividad incorpora además otras actividades interesantes para los niños como el llamado Home Depot Kids Workshop, el Moon Bounces y otras diversiones.

Los padres que necesiten más información sobre la labor de Autism Speaks pueden llamar al 609-228-7332 o visitar el sitio electrónico walknowforautismspeaks.org

Premio al Mejor Espantapájaros en el Festival de la Cosecha



Con la cooperación del Departamento de Parques y Renovación de la Comunidad, celebró días pasados la junta de Freeholders del Condo de Union su 30ro Festival Anual de la Cosecha (Harvest Fest) en el Trailside Nature and Science Center en Mountainside, incluyendo entre las actividades un concurso para "Build a Scarecrow" en el cual los niños compiten en la confección del mejor espantapájaros. Este año resultaron ganadores, desde la izquierda: Marleni Chavana, Pablo Chavana, Ali Brabo, Adrian Brabo y Maraziu Chavana, de Hillside, quienes fueron felicitados por los Freeholders, Deborah Scanlon, presidenta; Linda Carter y Christopher Hudak. (Foto Jim Lowney/Condado de Union).

Victoriana. Ahí se hospeda a 10 jóvenes con la ayuda de una subvención del gobierno y donaciones privadas. Las personas que desean ha-

cer una contribución a Raphael's Life House pueden enviarla al: P.O. Box 41, Cranford, NJ 07016. Para información, 908-354-4750.

Nonie's Things
Variety Store

Sonia Casado
General Manager

2014 Morris Ave
Union, NJ 07083

908-206-8634